



TAKAHAGI ROTARY CLUB WEEKLY

国際ロータリー第2820 地区 1970年10月30日設立

発 行 2023.1.18 第53巻 第25号 2490号

ロータリー特別月間

今月: 職業奉仕 来月: 平和と紛争予防

1月11日例会 (ハイブリット開催)

会長所感・上期委員会報告

大河原浩会長挨拶



皆様、あけまして おめでとうござい ます。2023年度の 幕開けにあたり、 謹んで新年のお慶 びを申し上げます

今年は兎年という

ことで、実は私は年男になります。

1975年生まれです。他にも、同じ兎年生まれの 会員さんがいるのかなと調べてみましたら、昭和 14年(1939年83歳石君平さん石平光さん昭和 26年(1951年)71歳 田所和雄さん昭和50年 (1975年) 47 歳大河原平野浩司さん私を含めて 5名の会員さんがいらっしゃいました。年男はそ の年の年神様のご加護を多く受けると考えられ ており、縁起が良いとされていますが、年男の会 員様にとって、またすべての会員様にとって、今 年が良い年になりますようご祈念いたします。 さて、当年度も半年が経過しました。まず何より も、日頃のご協力に対して心よりお礼を申し上げ たいと思います。私は年頭に次の時代・つなげる 原動力・そして地域へ、を目標と掲げました。 そして RI テーマは『イマジン・ロータリー』 で、まとめると、『ロータリー活動を共に楽しむ 仲間を増やそう』かなと…自分の中で考えていた のですが、今のところ、まだ道半ばかと

思っています。詳しくは、年頭所感で後ほど述べ させていただきます。その上で、2019年に始まっ た新型コロナはいまだに収まらず。ニュースでは 増税の話が出るなど・・・日々の日常は必ずしも 楽しいことばかりではありません。思い通りにな らないことは多いです。仕事がうまくいかないこ ともあります。自分自身や家族に健康問題がでる こともあります。人間関係で悩む場合もあるかも しれません。そうした色々起こる日常の中で、週 に一度の例会が憩いの場になればと思っていま す。クラブ例会が会員にとって居心地が良い場所 になりますよう、下期も頑張っていきたいと思い ます。皆様のご協力よろしくお願いします。

【菱川幹事報告】

- 1. 水戸 RC と水戸西 RC から会報届く
- 2. 新年の挨拶が5件届く
- 3. 訃報連絡 2 件
- 4. 職業奉仕月間リソースのご案内が届く
- 5. ロータリー米山記念奨学生受入に関するアン ケート調査の実施について
- 6. 2023-2024 年度貴クラブ御周年式典・ 行事のお伺い
- 7. ローターアクト例会案内
- 8. 2022-2023 年度 RI 国際大会・メルボルン大会 地区のテーマは『エンジョイ ライフ』という事 のご案内 9.月信が届く 10.電子パスワード変更の 知らせ 11. 1月のレート1\$132円

月日	プログラム	担当	1月11日 出席報告		
1月18日	定款・細則フォーラム	ロータリー情報委員会	会員数	出席者	欠席者
1月25日	定款・細則フォーラム	ロータリー情報委員会	24	17	7
1月28日	第一分区 IM	会長·幹事 全員	出 席 率:100%		
2月 8日	外部卓話	プログラム委員会	前々週訂正 : 100%		

事 務 所: 〒318-0033 高萩市本町 2-65

常陽銀行高萩支店内

TEL/FAX: 0293-24-0505

■URL : https://www.takahagirc.jp

■E-Mail: takahagi-rotaryclub@h7.dion.ne.jp

会 長 : 大河原 浩 幹 事 : 菱川 健司

会 : 水曜日 12:30~13:30: 第2水曜 7:30~ 公共イメージ向上委員会:石平光、小森勇一、大高司郎

石君平、田所和雄、今川隆、平野浩司、滝徳宗

言行はこれに 四つのテスト 1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

照らしてから



委員会報告

支援準備小森勇一委員長

2024年~25年度大高司郎ガバナー年度への行程表について、配布資料に基ずき説明と共に協力要請された。

「本日のプログラム]

大河原会長の事業報告

皆様、新年おめでとうございます

こうして皆様とご一緒に笑顔で新年を迎えることがで き、大変うれしく思います。

2022-23 年度も折り返しとなりますが、皆様のご協力のもと、上期を何とか終えることができました。メイン事業の英語発表会も無事に終わることができ、私としても感謝の気持ちでいっぱいでございます。また、次年度の理事役員も無事に決まりました。何よりでございます。

私に残された課題は、任期満了の7月までに、年頭で 掲げた目標をクリアし、小谷松年度に繋げていくこと だと思っていますので、会員の皆様におかれましては、 下期もどうぞご協力よろしくお願いいたします。

その上で、本年度は目標に「会員増強4名」と「I love 髙萩フォトコンテスト」を掲げさせていただきました が、さらにプラスして「ボーイスカウトの立ち上げ」 という目標も残されております。

下期はこれらの目標を達成していく事になりますが、 私は、これらの目標を達成することが、クラブの原動 力を養う為にも重要であると考えております。

特に、年初の会長方針の中で上げさせていただきましたが、会員同士の親睦やクラブと市民との繋がり、などは、これからクラブの原動力を養っていく上で、とても重要なポイントですが、会員と会員の間、会員と市民の間の繋がりを強化する為には、共に活動する体験を共有することが必要で、そのような体験を通じて自然と身についてくると考えています。

ゆえに、「会員増強4名」と「I love 髙萩フォトコンテスト」と「ボーイスカウトの立ち上げ」以上3つの目標は、広く会員の皆様に参加していただきたいと思いますし、無事に達成して、次年度へとバトンタッチをしていきたいと思いますので、どうぞご協力の程よろしくお願いします。2月には、「大人向けのボーイスカウトの体験イベント」を計画しております。

こちらは追って連絡させていただきますが、その他に、 職業奉仕委員会の出前事業がございます。こちらも我 がクラブのメイン事業となりますので、会員の皆様の ご参加よろしくお願いしたいと思います。また 3 月には、大高ガバナー年度に向けた実行委員会があります。一方では、小谷松年度の PETS 報告がありまして、ガバナー年度に向けての準備と次年度に向けての準備とが、3 月以降は同時進行で動いていくことになります。そして、4 月には観桜会と会員満足度アンケート、5 月には地区研修協議会報告、

6月には次年度引継ぎと上期もあっという間でしたが、 下期もあっという間にすぎていくのかなと思います。 いずれにいたしましても、まずは下期目標の3つを確 実に達成いたしまして、

次年度へと引き継いでいく、なおかつロータリー活動を楽しむことを忘れずに、活動していきたいと思います。残りの期間、皆様のご協力をいただきながら頑張っていきたいと思いますので、改めて、よろしくお願いたします。

くお願いします。

会員增強維持委員会鈴木啓志委員長



8/3 の出前卓話、8/10、 10/26 の会員増強フォー ラム、8/3 日立R C鈴木 様より会員増強について の卓話を頂きました。 8/10 アタツクリスト作

- 0/10 / クラクリハ下1F |-提出して頂く - 10/96 姿

成のための資料を配布し提出して頂く。10/26 資料に基き会員より推薦者を発表して頂いた。現在4月入会見込者1名あり。

事業計画として①純増4名②パンフレット作成 ③会員増強フォーラムを開催し片思いリストの見 直し、アタックリストの再作成

④退会防止⑤出席率のチェック⑥居心地の良い クラブになる様に努力する。

ロータリー情報研修委員会小森勇一委員長

12/22 委員会で定款細則を勉強してきた所です。配布された手続要覧について説明された。

ロータリーの基本理念、戦略計画、定款、細則が 規定されているので、よく読んで勉強してほしい。 細則に従って各クラブは運営されており、委員会 は減らす方向で検討されているが今年は無理とお もわれる。

クラブ管理運営委員会石君平委員長

コロナ感染の状況下、活動が制約されている中前半の 各委員会の活動は出席率の向上以外は計画通り行われ た。

課題である出席率の向上について触れてみたい例会の

出席人数は、最低が 8/17 の「社会奉仕F」で 10 名、 最高が 11/16 の「青少年奉仕F」の 18 名、平均 13.7 名の 57%でした。大河原会長の方針もあり、朝の例会や オンライン納涼会も開催し、新しい例会のあり方を模 索しながら出席率の向上を図っており、後期も出席率 の向上に注力します。

親睦活動家族委員会田所和雄委員長

コロナの影響があり納涼例会後の懇親会オンライン 10名参加及びガバナー懇親会は中止、10/19の観月例会も家族を入れず 18名で実施。12/21 忘年懇親会は 17名参加鮨仁で実施シクラメンは全員に配布した。

3/1 は米山奨学生エンジさんの送別会を白木屋で 4/12 は観月を予定している。

公共イメージ向上委員会石平光委員長

上期については特段の報告事項はないが小中学生の柔道大会や英語スピーチコンテスト等は規模は小さくともイメージアップなっている高萩FMの担当者退職により、理解者不足とはなるが他のルート開拓中。PR会費も納入した。また公民館活動の中でPRの機会があり卓話の希望団体も出ている。

職業奉仕委員会滝徳宗委員長

なかなか時間に来られないので四つのテストのソング (英語?)をかけてほしい。出前講座も順調に進み 2/15~16 日各学校 3 校で 12 人の講師を予定しています。お花屋さんとか幼稚園の先生とかケーキ屋さんがいればなお良いと思っています。職場訪問も計画している所です。

社会奉仕委員会今川隆委員長

上期としては海岸清掃があり、花貫川のアジサイロードも管理を進めた。新規事業としてはアイラブフォットコンテストを進めている所であり良いものがあれば協力をお願いしたい。高萩まつりの花火とか、金成林道とか、君田のツリーの点灯式とか、めずらしい写真があればよろしくお願いします。

青少年奉仕委員会平野委員長

メインは柔道大会で北茨城RCの協力を頂き成功したと 思います。12月の英語プレゼンも大変な成功であった と思います。

ロータリー財団 大髙司郎委員長

前年度 (2021-22 年度) 申し送り事項: 1 会員あたり普通寄付 $130^{\mbox{\tiny F}_{\mu}}$ 、ポリオ $20^{\mbox{\tiny F}_{\mu}}$ 、ベネファクター 1 名の目標達成できた。申し送り事項、①寄付目標は達成できたが一人一人は十分でない現状。

より効率的に集める方法を模索出来ればと思う②例会 欠席会員にも財団寄付を理解して、勧奨したい。

事業計画の現況 (2022 年 12 月末現在)

① 年次基金寄付の推奨(目標:会員1人当たり普通寄付 $150^{\ F_{\mu}}$ ・ポリオ $30^{\ F_{\mu}}$)年次寄付目標: $150^{\ F_{\mu}} \times 25$ 名 = 3,750 $^{\ F_{\mu}}$ 12月末現在3,077 $^{\ F_{\mu}}$ (1人平均 $123^{\ F_{\mu}}$ 、達成率 82%)。内、 $318^{\ F_{\mu}}$ は退会会員の寄付

ポリオ寄付目標:30 ** × 25 名=750 ** **

12 月末現在 584 ^ド』(1 人平均 23 ^ド』、達成率 77.8%): 内、112 ^ド』は退会会員の寄付

② 年次基金寄付ゼロ会員をゼロにする

現状:年次基金寄付ゼロ会員 10 名、ポリオ・プラス基 金寄付ゼロ会員 12 名

③ 恒久基金 (ベネファクター)

目標1名:達成 大河原浩会長

④ PHS (ポール・ハリス・ソサエティ) 会員の推奨(目標:1名→3名 滝徳宗会員、久保田滋会員の入会3名に1月14日(土)地区初PHS 顕彰パーティ開催2023年1月7日現在、当地区のPHSは105名に(本年度増加数43名)

- ⑤ 11月のロータリー財団月間の出前卓話 大高司郎財団委員長の卓話、11月30日実施
- ⑥ 奉仕事業の推進・地区補助金の活用と報告書提出 第 2820 地区では 55 クラブ中 55 クラブが申請。 請事業数 56 (地区申請事業 1)。補助金の目安 は事業費の約 35%を補助、補助金の上限はなし 高萩 RC: 萩っ子英語発表会 (2022 年 12 月 18 日実施: プロジェクト総合計 242,900 円、

補助金対象 600 ^ドル (81,600 円)

速やかな報告書の提出:<u>事業実施日より30日以内(厳</u> 守):事業風景の写真3枚以上、請求書(写)・領収 書(写)の添付

⑦ 次年度に向けた新規の地区補助金事業の計画立案 当クラブは青少年奉仕委員会担当のボーイスカウト事 業か?2023-24年度の申請開始は2023年3月1日、申 請期限は2023年4月末日

以上

【メークアップ】

12月22日 クラブ定款・細則改定打合せ会議 小森勇一、大髙司郎、鈴木直登 12月25日2023-24年度

第1回ガバナー補佐 会議 大髙司郎

RI 会長エレクトが 2023-24 年度会長テーマを発表



サウス・クイーンズフェリー・ロータリークラブ (スコットランド) の会員であるゴードン R. マッキナリー国際ロータリー会長エレクトは、1月9日、米国フロリダ州オーランドで開催中のロータリー国際協議会で講演し、2023-24年度会長テーマ

「世界に希望を生み出そう」

を発表しました。

「私たちの目標は、破壊的な紛争から世界が立ち 直れるように、希望を取り戻すことです。そうす れば、私たち自身のために持続可能な変化をもた らすことが可能となります」とマッキナリー氏は 述べました。

世界に希望を生み出す重要な方法となるのは、平和に重点的に取り組むことだとマッキナリー氏は述べ、過去1年間、ロシア軍による侵攻を受けたウクライナの人びとを支援するためにロータリー会員が行動してきたことに言及しました。

ロータリー特別月間が変わりました



新たに4月が環境月間となり、7月が母子の健康 月間となります。

[=== BOX]

江尻寛さん:新年おめでとう。いよいよ大髙ガバナー準備の年です。みんなで頑張ろう!

鈴木啓志さん: 明けましておめでとうございます。 今年もよろしくお願いします。 髙橋さんよ ろしくお願いします。

田所和雄さん:明けましておめでとうございます。 本年も官しくお願い致します。

平野浩司さん: 本年もよろしくお願いいたします。

菱川健司さん:本年もよろしくお願いします。 大平敏明さん:本年もよろしくお願いします。 小谷松政紀さん:あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたします。

石君平さん:本年もよろしくお願いいたします。 誕生月です。

小森勇一さん:新年おめでとうございます。本年 もどうぞよろしくお願いいたします。

石平光さん:新年あけましておめでとうございます。新年早々県北地区はコロナ急増中です。 油断なきようご注意を。

大髙司郎さん:飛躍の「卯」年へ。今年もよろし くお願い致します。

大河原浩さん:新年あけましておめでとうございます。無事に折り返し地点まできました。 皆様のおかげです。本年もよろしくお願い します。

鈴木国男さん、今川隆さん、滝徳宗さん 本日計 13,000円

累計 425,000円

【ロータリー財団】

本日計 3,424円 累計 421,794円

【ポリオプラス】

本日計 0円 累計 69,886円

【米山記念奨学会】

本目計 0円 累計 233,000円